

L'amour du web - 1/1

Un petit article pour dire que l'amour on peut le rencontré n'importe ou, et pas seulement par du visuel... Et oui car maintenant beaucoup de gens rencontrent l'amour chez eux, assis, devant un ordinateur !! Pour vous prouver que cette amour peut vraiment exister, et pour donner du courage a ceux qui vivent un amour a distance... Je vais vous racontez mon histoire...

Nous sommes en Juin 2001, dans la journée je m'ennuyais un petit peu et j'ai décider de rentrer dans un salon d'aol... Là je ne trouvais pas beaucoup de gens interessant et les noms de salons ne me disait vraiment rien du tout... Puis mon regard c'est attardés vers un salon ou se trouver qu'une seule personne... J'ai décider de rentrer dedans... J'ai commencer a parler avec cette personne, et je me suis rapidement aperçu que nous avions les memes gout, les memes envies, la meme façon de penser... Il s'appellait Alexandre, et Habité Paris... Nous avons gardés le contact et très rapidement nous sommes devenus des amis très proches, peut-être meme les meilleurs amis du monde... Mais mon coeur a commencer a crié que je ne ressentir point d'amitier pour ce jeune homme mais un amour... Un grand amour... Je me suis dit que je devais attendre car je sortais avec quelqu'un et je ne voulais pas tout gacher... Jusqu'au jour ou j'ai appris que ce jeune homme en question été fou amoureux de moi... Alors là les choses se sont corsés... J'ai du partir 2 mois en vacances et nous étions très tristes de nous quittés, nous nous sommes envoyés des lettres... Jusqu'à ce que je lui donne mon numéro de portable vers début Aout... J'attendais son appel... Et kelke jours après mon portable a enfin sonné... J'éte hyper heureuse d'avoir de ses nouvelles... Nous étions très impressionner de découvrir nos deux vois... (Il n'arrêter pas de rentrer et sortir de chez lui ;)) On s'impressionnais l'un l'autre, moi je n'avais jamais entendu de si belle voix... Elle faisait battre mon coeur 200 à l'heure... =)

Et par un magnifique 13 Aout... Mon coeur c'est enfin décider a lui envoyé par sms un "je t'aime" !! Et il m'a répondu que lui aussi m'aimer... J'ai passé alors la plus belle semaine de ma vie... On ne pouvait pas se passé plus d'une heure l'un de l'autre et nos factures de téléphones sont évidemment grimpés grimpés (1300 balles ouille) !! De retour chez moi nous avons du retourné dans la réalité... car cette semaine été plutôt un conte de fée qu'autre chose... J'ai annoncé a mon mec que je le quittais ce qui n'a pas été facile car il tenait beaucoup a moi...

Ainsi pendant 8 mois nous sommes restés ensemble sans nous voir réellement car nous n'avions aucune occasion (je partais pendant les fêtes, et quand j'étais là c'était lui qui partait)... Jusqu'à Paques ou j'ia enfin pu monter chez lui avec ma meilleure amie... Nous nous sommes rencontrés (je vous dit pas le stress que j'avais... Je tremblais de partout lol) Mais tout c'est bien passé nous nous sommes promenés toute la journée sur les champs élizée main dans la main et ce n'est que le soir que nous avons échangez notre premier baiser et passé une nuit de folie (Lol : X) Je suis resté 4 jours et évidemment j'ai du repartir, le départ fut terrible... J'ai cru mourir, nous pleurions... Nous ressentions un mal de coeur intense... Mais nous nous aimions et je pense que l'amour est plus fort que tout... Depuis nous nous voyons a chaque vacances, et malgré la souffrance de la distance nous continuons notre histoire !! Sa fais maintenant un peu plus d'un ans qu'on es ensemble et on s'aime toujours autant. J'ai trouvé mon ame soeur, et sa nous le savons tout les deux... Rien ne pourra nous séparés... On envisage pas l'avenir l'un sans l'autre... Et on en parle souvent... Que vous me croyez ou non, ma vie a commencé il y a un peu plus d'un ans grace a lui... Et pour ça, je ne le remercierai jamais assez...

Je voudrais tirer une parenthèse pour dire à beaucoup de personnes qui ne croient pas en l'amour d'internet qu'il n'ont pas le droit de juger comme sa... Je pense que l'amour n'a pas besoin essentiellement de physik en premier au contraire, l'amour c'est apprendre a aimer la personne pour ce qu'elle est a l'intérieur et non a l'extérieur... J'voudrais leur dire de croire en cet amour a distance car cela renforce le couple, l'aide a mieux se construire sur ces bases, il suffit d'avoir beaucoup d'amour et de patience... Alors a tous ceux qui vivent sa : N'abandonnez jamais, car le bonheur vous attend au bout de la route